

明倫小だより

No. 4

令和5年7月25日 発行

《8月の生活目標》

「2学期のめあてを決めよう」

糠内学園幕別町立明倫小学校



明倫小学校の教育目標

よく考える子ども

みんなで助け合う子ども

さいごまでがんばる子ども

特性を生かし、地域と一体となり

「子の成長」を通して地域から

信頼される学校づくり

1学期が終了！

7月24日の終業式をもちまして、1学期が終了しました。今学期は約4か月、登校日数にしたら72日間でした。この間、ちょっと振り返ってみますと・・・。

5月に新型コロナウイルス感染症の分類が季節性インフルエンザと同じ5類に変更となりました。それに伴い、コロナ禍以前の学校生活が戻りつつあります。まだまだ基本的な感染対策は継続するものの、教育活動を実施する際の規定などが緩和され、様々な取組を学校の本来のねらいに沿って集中して行うことができるようになり、楽しさも増してきたものと思います。運動会は、午前中の開催でしたが、4年前と同様の規模で行うことができました。また、糠内小学校との集合学習、糠内中学校での乗り入れ授業なども行うことができました。このように、多くの人と関わる行事も以前のように実施できるようになってきたことを、本当にありがたく思っております。

9人の子どもたちと充実した1学期を過ごすことができたことをうれしく思いますとともに、この1学期の間の保護者のみなさま、公区のみなさまのご理解とご協力に心から感謝しております。

25日から夏休みが始まります。いろいろなイベントも再開されたり新たに催されたりするなど、社会も正常化しつつあるところです。子どもたちも楽しみがいっぱいの事と思います。この夏休みが実りあるものとなり、8月18日の始業式には子どもたちみんなそろって笑顔で迎えられて、思い出話がたくさん聞けることを楽しみにしております。

七夕 お祭りごっこ実施

7月24日に子どもたちが主体となり、「七夕 お祭りごっこ」を行いました。夏らしい企画で楽しみたいということで、みんながアイデアを出し合い、当日は「射的」と「くじ引き」と「金魚釣り」の3つの屋台が登場しました。どの屋台も手作り感がいっぱい、屋台の店員さん役の子どもお客さん役の子ども、本当に楽しそうでした。

いろいろな電子ゲームもある中、こうして子ども同士が自分で遊びを作り交流し合って楽しむことも、本当に素敵だなあと思いました。



学校キャンプ!

7月24日の終業式の日から、保護者のみなさんにご協力いただき、学校でキャンプを行いました。今年が目玉の一つは、飯盒炊飯です。子どもたちが3つの班に分かれ、以前から学校にあった飯盒を使ってごはんづくりにチャレンジしました。まずは火おこし、最近キャンプ番組などでよく見かける「ファイヤースターター」の火花でほぐした麻縄に着火させ、だんだんと大きな火にしていきました。



飯盒で炊いたご飯は、適度な「おこげ」もできて、なかなか好評でした。焼肉と一緒にのおなか一杯食べました。



食事の後は、花火やレクを行って、夏のひとときをみんなでたのしく過ごしました。ご協力いただきました保護者のみなさま、お忙しい中、ありがとうございました。



8月の主な学校関連の行事予定

1	火	
2	水	
3	木	
4	金	夏休み学習会、少年団
5	土	
6	日	
7	月	夏休み学習会、少年団
8	火	
9	水	
10	木	学校閉庁日
11	金	山の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	始業式、児童会、水泳授業、職員会議
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	二計測、心電図、CIR
23	水	夏休み作品発表会（参観日）
24	木	
25	金	水泳授業
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	CIR
30	水	水泳授業、研修日
31	木	



学校閉庁日について

幕別町教育委員会では、8月10日、14日、15日の3日間を学校閉庁日と設定しています。

この間は、学校に教職員が不在となりますが、公区のみなさまにおかれましてはご理解をお願いいたします。なお、学校閉庁日に学校へ緊急に連絡する必要がある場合は、教育委員会総務係Tel.54-2006か、公区の名簿に記載されている校長携帯にご連絡をお願いいたします。